

野岸小だより



小諸市立野岸小学校NO. 1
令和5年4月6日 発行
校長 丸山 穰

ご入学・ご進級おめでとうございます

桜が満開の中、46名のピカピカの1年生が入学し、全校児童269名で新年度がスタートしました。本年度は、新型コロナウイルス感染防止に配慮しながらも、マスクを外してのスタートとなりました。新しく迎えた新1年生と進級した在校生、そのひとりひとりが、自分の力を発揮できる場を作り、自信を持って伸びていくことができる学校、学校教育目標「すなおな子ども・やりぬく子ども・考える子ども・じょうぶな子ども」の具現に向け、「頑張ってよかったと思える体験」「相手が喜ぶことを喜べる」をキーワードに、全職員が一丸となって、子どもたちの学びを支える教育活動を進めてまいります。よろしく申し上げます。



新型コロナウイルス感染防止対応についてのお知らせとお願い

文科省からも通達があったように、本校でも、換気や手洗い、三密を避けるなどの対策をとりながら、学校生活の中では、基本的にマスクの着用を求めないこととします。参観日や交通安全教室などの学校行事も、その行事のねらいを達成できるよう、実施



方法も見直しながら計画・実施していきたいと考えています。ただし、新型コロナが5類に移行する5月8日までは、体温チェックは引き続きお願いしてまいります。また、本校で、新型コロナやインフルエンザの流行が認められた場合には、マスクの着用をお願いする場合もございます。ご協力よろしくお願いたします。

家庭訪問についてのお願い

本年度から、家庭訪問の実施方法を変更していきます。基本的に、自宅所在地を確認し、昨年度までのような訪問懇談はいたしません。担任がお話を聞きたい場合や、ご家庭からの懇談希望がある場合は、訪問して直接お話を聞かせていただきます。詳しくは、後日配布される家庭訪問についてのお便りをご覧ください。

